

協力して過ごした5日間！！「合宿通学」

生涯
学習

11/
19~23

11月19日（月）～23日（金）の4泊5日間、町内の小学4年生～6年生を対象に、宿泊交流センター「夢未来」において合宿通学を実施し、小学生13名（4年生9名、5年生4名）が参加しました。

合宿通学は、親元から離れて共同生活をする機会を提供し、衣食住に関する基本的な生活習慣の定着、お互いの立場や役割を理解し協力し合って生活することをねらいに毎年実施しているものです。

今年度は、北海学園大学の学生8名に運営のご協力を頂きました。

合宿通学中、子ども達は「家庭学習」や「朝の10分間読書」に毎日取り組み、特に「家庭学習」では、「学年×10分+10分」という目標時間を設定し、北海学園大学の学生に教えてもらしながら勉強に励んでいました。

最終日には、沼田町健康福祉総合センター「ふれあい」にて、子ども達が合宿通学中に学んだ料理の仕方や、日ごろの保護者への感謝の意を込めて食事交流会が行われました。食事交流会の中で、子ども達は、笑顔で合宿通学の思い出を話していました。



ゆめつくる

新規事業 「町民交流フェスタ」

12/
2

町民同士が交流と親睦を深めながら、教養や趣味の幅を広げ、生きがいや生涯学習活動の活性化を図ることを目的として、「町民交流フェスタ」を生涯学習総合センター「ゆめつくる」で開催しました。

当時は、約300名の町民が来場し、幅広い世代に楽しんでもらうため、沼田町内で活動をしている個人、サークル、団体にご協力を頂きました。絵手紙やハーブソープ作りなど、10種類の体験コーナーを行いました。

プラモデル展示会では、プラモデラーとしても活躍する佐藤健司さんによる数多くの作品が展示されたほか、プラモデル作り体験教室が行われ、はじめてプラモデルを作る子ども達の真剣な眼差しが印象的でした。また、沼田雪中そば俱楽部の「かけそば」や役場青年女性部の「ハヤシライス」も大好評でした。今回の体験や交流を、この冬の活動につなげて頂ければ幸いです。



お問い合わせ … 沼田町教育委員会 (TEL 35-2132)

○教育委員会「ブログ」随時更新中○ URL: <http://blog.canpan.info/numakyoushi/>

